

Ressort: Finanzen

Spahn sieht Chance zur Rentenreform noch in diesem Jahr

Berlin, 19.04.2016, 07:44 Uhr

GDN - Finanzstaatssekretär und CDU-Präsidiumsmitglied Jens Spahn hat sich zuversichtlich gezeigt, dass sich Union und SPD noch in diesem Jahr auf eine Rentenreform einigen werden. "Da setzen wir auf einen Dreiklang: Die gesetzliche Rente als Basis für die meisten Menschen stabilisieren und gleichzeitig betriebliche und private Vorsorge attraktiver und verbindlicher machen", sagte Spahn der "Rheinischen Post" (Dienstausgabe).

"Das sollten wir aber ohne alarmistische Überschriften tun, sondern in konkreter Sacharbeit. Dann ist auch eine Einigung auf weitere Schritte noch in diesem Jahr möglich."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-71152/spahn-sieht-chance-zur-rentenreform-noch-in-diesem-jahr.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com